



Pièces	3 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	82854644
Prix	530 000 €

Versailles

Appartement à vendre (78000)

Votre agence barnes vous présente en exclusivité cet appartement plein de charme de 3 pièces principales d'une superficie de 60 m² environ, situé au 4ème et dernier étage avec terrasse d'une copropriété de standing en parfait état, érigé à la fin du XVIII^e siècle. Emplacement historique en plein Cœur du quartier saint-louis, à proximité immédiate de tous les commerces, des restaurants, du marché, des écoles, du château, des parcs, et à 5-10 minutes à pied des gares versailles rive gauche et chantiers (rer C, lignes n et u). Une vue imprenable et du cachet caractérisent ce bien unique baigné de ...

Your barnes agency has the exclusive listing of this charming, two-bed apartment offering a surface area of approximately 60m² (646 sq ft) with terrace, situated on the 4th and top floor of an upmarket condominium in immaculate condition, built at the end of the 18th century. Historic location at the heart of the highly-coveted saint-louis district, close to all the shops, restaurants, market, schools, château, parks and less than a 5-10 minute walk from versailles rive gauche and chantiers stations (rer C). This unique, light-filled property offers a stunning view and character, exposed ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

